
2 20 июня 2009 г.

www.orp.orel.ru    orp@rekom.ru ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

ЗАВТРА — ДЕНЬ МЕДИЦИНСКОГО РАБОТНИКА

Всю жизнь Нина 

Анатольевна Бафанова 

проработала 

медицинской сестрой 

в Троснянской 

центральной районной 

больнице. В этом году 

стаж ее 

профессиональной 

деятельности составит 

39 лет. В трудовой 

книжке единственная 

запись: «Принята 

на работу в Троснянскую 

участковую больницу (так 

тогда называлась ЦРБ — 

прим. ред.) медицинской 

сестрой».

— Откуда такая предан-
ность профессии, наверное, 
в семье медики были? — спра-
шиваю я.

— Да нет, — улыбается Нина 
Анатольевна и рассказывает, 
что в профессию она пришла, 
как говорится, по призванию. С 
детства мечтала помогать 
людям справляться с недугами.

Закончила десятилетку, 
затем два года постигала пре-
мудрости медсестринского 
ремесла. 1 августа 1970 года 
поступила на работу в троснян-
скую больницу да так и не рас-
сталась с ней.

Начинала в хирургическом 
отделении, работала в кабине-
те инфекционных заболева-
ний, на протяжении 20 лет 

была старшей медсестрой поли-
клиники. Сегодня Н.А. Ба фа нова 
трудится в процедурном каби-
нете.

На вопрос о функциональ-
ных обязанностях процедур-
ной медицинской сестры полу-
чаю простой ответ:

— Выполняю назначения 
врачей.

Столь краткое определение 
подразумевает выполнение 
медицинских процедур — 
установку капельницы, под-
кожные, внутривенные, внут-
римышечные инъекции, забор 
крови на анализ. Не раз Нина 
Анатольевна оказывала пер-
вую медицинскую помощь: в 
процедурном кабинете чув-
ствительные пациенты теряли 
сознание. Да сколько всего 
было за эти почти сорок лет. К 
сожалению, профессия меди-
ка связана не только с выздо-
ровлением. Нина Анатольевна 
так и не научилась за долгие 
годы абстрагироваться от че-
ловеческих страданий и боли. 
За каждого пациента она пере-
живает, за каждого у нее болит 
душа. По-другому эта удиви-
тельная женщина просто не 
может. Вот и сейчас она 
с дрожью в голосе вспоминает 
тех, кого не удалось спасти. Но 
таких, кому Н.А. Бафанова 
помогла выздороветь, все-
таки гораздо больше.

— Моя профессия — самая 
лучшая, — тепло улыбается 
Нина Анатольевна. — Ведь 
помогать людям — великое 
счастье.

Она всегда доброжелатель-
на, внимательна к пациентам 
и безотказна: кроме основных 
своих обязанностей процедур-
ной медсестры и поговорит, 
и успокоит, и добрый совет 
даст. Одним словом, хорошо 
умеет ладить с людьми.

Богатый опыт, серьезные 
знания, чуткое отношение 
к людям сделали свое дело — 
ее ценит руководство, уважа-
ют коллеги, любят пациенты. 
Про медсестру Бафанову 
говорят, что у нее очень лег-
кая рука, ведь даже самый 

болезненный укол она умуд-
ряется сделать почти неощу-
тимым.

Конечно, не всегда так 
было — мастерство и опыт 
приходят с годами. Она вспо-
минает первую инъекцию, 
которую делала больному. 
Руки не дрожали, ведь у меди-
цинской сестры рука должна 
быть твердой, а вот дрожь 
в коленях от волнения и страха 
не забыть никогда.

— Я тогда все сделала как 
положено, — говорит Нина 
Анатольевна. — И с этого 
момента куда-то страх мой 
улетучился, все стало полу-
чаться. Главное — любить 
людей, — поясняет медсестра. 
— Больные разные, да и у каж-
дого из нас свои проблемы, но 
на работе нужно думать только 
о работе, о людях, которым ты 
призван помочь. И тогда все 
получится.

… За последние несколько 
десятков лет медицина шагну-
ла далеко вперед, перешел 
на современный уровень 
обслуживания пациентов 
и медперсонал. Его труд зна-
чительно облегчили компью-
теры и всевозможная диагнос-
тическая, лечебная аппарату-
ра. Ушли далеко в прошлое 
стеклянные шприцы и резино-
вые капельницы многоразово-
го использования. Однако 
милосердие и умение состра-
дать людям по-прежнему оста-
ются главными принципами 
работы настоящей медицин-
ской сестры. Именно такими 
качествами обладает медсе-
стра Нина Анатольевна Бафа-
нова.

Светлана АНИСИМОВА.

Фото автора.

Статистика показывает, что каждый тре-
тий человек хотя бы раз в жизни нуждался 
в переливании крови. Никто не застрахован 
от несчастных случаев, когда здоровье 
и жизнь напрямую зависят от того, есть ли 
в распоряжении врачей кровь нужной груп-
пы. Без переливания компонентов донор-
ской крови невозможны объемные опера-
тивные вмешательства. Помощь таким по-
страдавшим начинается со станций пере-
ливания крови.

Орловская областная станция перелива-
ния крови в числе 26 региональных станций 
в рамках приоритетного национального 
проекта «Здоровье» вошла в федеральную 
программу развития служб крови на 2009 
год.

— Среди главных задач развития службы 
крови — удовлетворение потребностей 
клиник в крови и ее компонентах, обеспече-
ние безопасности переливания донорской 
крови, а среди основных направлений — 
техническое переоснащение станций, 
создание единого государственного 
информационного банка данных крови и ее 
компонентов, пропаганда массового доб-
ровольного донорства, — рассказывает 
руководитель областной станции перели-
вания крови И.Б. Михеева.

Соглашение о реализации программы 
между администрацией Орловской области 
и Федеральным медико-биологическим 
агентством подписано в мае 2009 г., в его 
рамках на совершенствование материаль-
но-технической базы областной станции 
переливания крови в 2009—2010 годах 
будет выделено свыше 100 миллионов руб-
лей. В частности, на станцию переливания 
поступят новые центрифуга, лабораторное 
оборудование, необходимое для тестиро-

вания донорской крови, аппарат для плаз-
моцитофереза, мобильный донорский 
центр забора крови для работы выездной 
бригады. Также будет поставлено компью-
терное и сетевое оборудование для созда-
ния единой информационной базы. Кроме 
федеральной с 2008 года действует 
област ная программа поддержки службы 
крови.

— Первые средства для переоснаще-
ния областной станции переливания 
крови, а значит, совершенствования рабо-
ты нашей службы, мы получили как раз 
из областного бюджета, — подчеркивает 
И.Б. Михеева. — Благодаря областной 
программе в этом году мы нашли возмож-
ность отметить орловцев — лауреатов 
национального конкурса «Лучший донор 
России 2009 года», который организует 
Общероссийское общество трансфузио-
логов. Мы подавали данные на трех 
почетных доноров, и каждый из них 
отмечен дипломом конкурса. М.В. Ионин 
и А.П. Березин — в номинации «Регио-
нальный лидер». В.М. Дакунину за дона-
цию плазмы присуждено 1-е место в Рос-
сии в номинации «Национальный лидер». 
Вместе трое этих доноров сдали, навер-
ное, тонну крови. Тысячи пациентов могут 
сказать в их адрес благодарственные 
слова за спасенные жизни.

Вручение дипломов и призов лауреатам 
конкурса «Лучший донор России» И.Б. Михе-
ева приурочила к Всемирному дню донора, 
который в этом году прошел уже в пятый 
раз.

— Для меня сдача крови стала насущной 
потребностью, это уже веление души — 
жертвовать свою кровь для людей, — при-
знался В.М. Дакунин.

Развитие службы крови невозможно без 
развития донорства.

— Во всем мире донорство крови — доб-
ровольное и почетное действие. Его важ-
ность понимают люди разных национально-
стей, вероисповедания, мировоззрения. 
В США на 1000 жителей приходится 60 
доноров, в Европе — 40, в России — 13. 
Федеральная программа по развитию служ-
бы ставит задачу поднять этот показатель 
до 24 доноров на 1000 человек, — расска-
зала начальник молодежного отдела облас-
тного Красного Креста Е.Л. Крапивченко, 
которая от имени своей общественной 
организации вручила всем участникам доб-
ровольной сдачи крови сладкие наборы. — 
Если люди не могут по медицинским показа-
ниям сдавать кровь, но есть желание помочь 
ближним, то каждый может вступить в обще-
ство Красного Креста, уплачивая ежегодно 
по 50—100 рублей членских взносов.

Сотни орловцев пришли во Всемирный 
день донора на станцию переливания, 
чтобы безвозмездно сдать свою кровь 
для нужд медицины.

— Кровь сдал во второй раз, первый — 
была адресная помощь близкому человеку. 
Тогда я понял, как важно донорство для здо-
ровья и жизни людей. И теперь, думаю, 
буду постоянным донором. Кроме всего 
прочего, окончательно убедился, что 
в сдаче крови ничего страшного нет: совре-
менные технологии гарантируют безопас-
ность донора, — поделился своими впечат-
лениями студент ОГУ Денис Авдеев.

Орловское студенчество активно участ-
вует в сдачах крови. Среди постоянных участ-
ников различных донорских акций — студен-
ты юридического, медицинского, технологи-
ческого институтов. У орловских «Лучших 
доноров России» достойные наследники.

Программа развития службы крови 
по зволит усовершенствовать систему 
донорства с привлечением как можно боль-
шего числа безвозмездных доноров.

Елена ГУСЕВА.

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

В Глазуновской районной 
больнице нас встретили 
приятным известием: в 

родильном отделении появились 
на свет два маленьких человека 
— Анна и Дмитрий. У 23-летней 
Натальи Казаковой это третий 
мальчик, и теперь в семье будут 
расти три богатыря.

Другой маме — Магде Порг-
хидзе — всего 20 лет. Девочка 
Аня — у неё уже второй ребенок. 
«Сынок у нас есть, теперь будет 
ему младшая сестрёнка», — улы-
бается счастливая мама.

Пусть растут детки на радость 
своим мамам и папам вопреки 
расхожему мнению о том, что 
наши женщины не хотят рожать.

Нам выдали белые халаты 
и бахилы и только потом разре-
шили зайти в родильное отделе-
ние. Фотокамера нашего кор-
респондента новорожденных не 
смущала, они открывали глазки 
и причмокивали, не обращая 
на нас внимания.

В этом году в родильном 
отделении Глазуновской больни-
цы появились на свет 38 ново-
рожденных, преимущественно 
мальчики. Сегодня молодые 
мамы имеют возможность нахо-
диться в отдельной палате вме-
сте со своим малышом с первых 
минут его жизни.

— Нужно стараться сохранять 
родильные отделения и отделе-
ния патологии беременных во 
всех районных больницах, — 
считает районный акушер-гине-
колог Наталья Николаевна Штев-
нина. — Да, кто-то из женщин 
уезжает рожать в областной 
центр, но ведь многие хотят быть 
поближе к дому, и особенно если 
дома остались другие дети 
и если женщина вполне здорова. 
Значит, мы должны предоста-
вить женщинам такую возмож-
ность.

По национальному проекту 
«Здоровье» больница получила 
клинико-диагностическую лабо-
раторию, аппарат УЗИ, рентген-
аппарат, четыре современные 
машины скорой помощи.

О новом оборудовании с вос-
хищением говорит заведующая 
лабораторией Валентина Влади-
мировна Ермакова: «Посмотри-
те, какая у нас современная 
лаборатория, какое оснаще-
ние!» — и на непонятном 
для непосвященных медицин-
ском языке она подробно рас-
сказывает о том, что теперь все 
виды исследований (кроме ВИЧ-
инфекции) можно проводить 
на новом оборудовании, не 
выходя из этих стен.

Гордость коллектива лабора-
тории — специальные металли-
ческие конструкции, которые 
были задуманы для большего 
удобства в работе и выполнены 
по собственным чертежам и 
эскизам на спонсорские деньги.

— Сегодня главная проблема 
больницы — это медицинские 
кадры, — говорит главный врач 
Владимир Геннадьевич Троиц-
кий. — У нас работают 23 доктора, 
но нам нужны ещё один хирург, 
гинеколог, терапевт. Нет у нас оку-
листа, лор-врача. Эти специали-
сты приезжают из других боль-
ниц. Мы готовы принять молодых 
врачей — выпускников нашего 
медицинского института. Для них 
есть все условия, жильё — пусть 
только приезжают.

Похожая проблема с кадра-
ми и в Малоархангельской 
районной больнице. Здесь 

ждут участкового терапевта, кото-
рому готовы предоставить жилье.

Здание районной больницы 
нас поразило. Оно похоже на 
старинный красивый особняк. И 
действительно, зданию более 
150 лет. Его построили специ-
ально под земскую больницу. 
Стены достигают метровой тол-

щины, поэтому зимой здесь 
тепло, а летом прохладно. Внут-
ри помещения даже сохрани-
лись в первозданном виде кова-
ные ажурные ступеньки.

Сегодня в этой больнице 44 
круглосуточные койки 
и 13 коек дневного 
стационара. Сохране-
ны в районе и все 16 
фельдшерско-аку-
шерских пунктов. 

— У нас работает 
хоть и молодой, но 
высокопрофессио-
нальный коллектив 
докторов, — говорит 
главный врач малоар-
хангельской больни-
цы Расул Магомедо-
вич Абдулаев. — Вы 
спрашиваете, что бы 
я хотел изменить в си-
стеме здравоохране-
ния? Прежде всего 
увеличил бы зарплату 
врачам. Судите сами: 
у молодого специа-
листа оклад чуть 
больше четырех 

тысяч. Даже с ночными дежурс-
твами и другими «накрутками» 
получается очень скромно. И, 
конечно, хотелось бы видеть и в 
маленьких больницах современ-
ное оборудование, хотелось бы 
давать пациентам самые эффек-
тивные препараты и не нуждать-
ся в медицинских кадрах.

Мы решили побывать в каком-
нибудь фельдшерском пункте 
Малоархангельского района. Пое-
хали в поселок Новая Стройка.

— Давление измерить мож-
но? — обратились к хозяйке — 
Валентине Павловне Тюриной, 
не успев переступить порог.

— Заходите, пожалуйста, — 
спокойно отозвалась Валентина 
Павловна и только потом спро-
сила, кто мы и откуда.

Пять населенных пунктов 
находится на обслуживании 
этого фельдшерского пункта, 
всего 660 человек. Ходить при-
ходится в основном пешком: и 
на вызовы, и к новорожденным, 
и к хроническим больным. Теле-
фоны заведующей ФАПом знают 
все жители в округе, идут к ней 
за помощью и днем, и ночью, 
и во время её отпуска, если она 
остаётся в поселке. В одно лето 
за отпуск Валентина Павловна 
приняла 80 пациентов, можно 
сказать, отдохнуть не получи-
лось, но в помощи ни одному 
человеку не отказала.

Однажды её вызвали к боль-
ной, страдающей диабетом, 
у которой началась гипоглике-
мия (резкое понижение уровня 
сахара в крови). Своими средст-
вами женщина помочь себе не 
смогла. Послали за фельдше-
ром. А была зима, темень, да и 

метель ко всему: по сугробам 
идти трудно и медленно.

— А тут каждая минута может 
стать роковой, — вспоминает 
Валентина Павловна. — Ноги 
утопают в снегу, чувствую, что 

могу не успеть. Тогда я легла 
на снег и … покатилась, благо 
было под горку. В общем, успе-
ла. Сделала инъекцию глюкозы, 
и женщину спасли.

Детское отделение Свердлов-
ской районной больницы 
никогда не пустует. К сожа-

лению, и летние каникулы не 
исключение. Семиклассница Вика 
попала в отделение из-за резкого 
скачка давления крови. «Врачи 
здесь хорошие, добрые, но как 
хочется на речку, — мечтатель-
но произносит девочка. — Вот 
выпишусь и поплаваю вволю».

Медсестра Свердловской 

районной больницы Алла Ива-
новна Пивкина считает, что 
для работы с болеющими детьми 
помимо профессионализма 
необходимы и особенные каче-
ства характера: терпение, доб-
рота, душевное тепло, и такими 
качествами этот коллектив обла-
дает. Правда, помещение, в 
котором находится детское 
отделение, далеко от идеально-

го. И мебель здесь неплохо бы 
заменить, и маленьких кроваток 
нет, да и хороший телевизор 
детям не помешал бы.

— Большие надежды мы воз-
лагаем на новое здание, — гово-
рит главный врач свердловской 
больницы Александр Алексеевич 
Ступин. — Нижние этажи займёт 
поликлиника, верхние — стацио-
нар, лаборатория. Сейчас ведутся 
работы по проводке теплотрассы, 
подготовке котельной. Хотелось 
бы видеть более активные темпы 
строительства, ведь переход 
в новое здание улучшит условия 
и докторов, и пациентов. А сейчас 
приходится работать в тех усло-

виях, которые есть, хотя нас про-
веряют очень жестко.

Конечно, надо соблюдать 
требования санитарных норм 
и правил, но как, скажите, их 
можно применять относительно 
ветхих, а иногда просто аварий-
ных зданий, в которых зачастую 
расположены лечебные отделе-
ния? Надо всё-таки делать скид-
ки на реальные возможности.

В общем, трудностей хватает, 
но коллектив в больнице замеча-
тельный, работоспособный, бое-
вой, и мы стараемся работать 
с оптимизмом в любых условиях.

Колпнянская районная боль-
ница — одна из наиболее 
удаленных от областного 

центра — 140 километров. Отсю-
да, случись беде, не всегда 
можно довезти пострадавшего 
в Орёл. А непредвиденное слу-
чается: то дорожно-транспорт-
ное происшествие, то несчаст-
ный случай или, что бывает 
нередко, драка. Местные хирур-
ги порой вынуждены принимать 

самостоятельное решение в экс-
тренном порядке и брать всю от-
ветственность на себя.

В день нашего приезда в хирур-
гическом отделении больницы 
находился 21 пациент. Таисии 
Николаевне почти 70 лет, а попала 
она на больничную койку с артро-
зом. Это в летнее-то время, когда 
домашнее хозяйство да огороды 
отдохнуть не дают.

— Пришлось вот лечь, послу-
шаться докторов, подлечиться, 
— говорит Таисия Николаев-
на. — К нам тут очень добры 
и внимательны, спасибо за это 
всему коллективу. И кормят 
хорошо. Сегодня на обед рас-
сольник принесли, плов, кисель. 
Чем плохо?

С какими только заболевани-
ями сюда не попадают. Мы заме-
тили, что такой обширный спектр 
оперативных вмешательств, 
какой проводится в этом хирур-
гическом отделении, встретишь 
далеко не в каждой районной 
больнице. Это операции на 
брюшной полости, на поджелу-
дочной железе, при непроходи-
мости кишечника, урологичес-
кие операции, нейрохирургичес-
кие, резекции желудка, грыжи, 
оперативные вмешательства на 
костях, при ранениях внутренних 
органов и другие.

Как-то ночью привезли моло-
дого мужчину, попавшего в дорож-
ную аварию. Пострадавший с 
серьёзной черепно-мозговой 
травмой был без сознания.

Операция длилась более 
полутора часов. На принятие 
решения порой отводились 
секунды, но с полной мерой от-
ветственности хирурги эти 
решения принимали. У этого 
пациента оставался шанс — 
и местные доктора его исполь-
зовали. Человек выжил.

— Иногда приходится слы-
шать, что, мол, ваша больница 
удалена от областного центра, 
наверное, неспокойно работает-
ся в таких условиях, — рассказы-
вает исполняющая обязанности 
главного врача колпнянской 
больницы Галина Александровна 

Петросова. — А мы отве-
чаем, что мы спокойны, 
потому что у нас работают 
такие талантливые хирур-
ги, как Владимир Констан-
тинович Ковалёв и Анато-
лий Иванович Могилёв.

Мы встретились с 
хирургом Ковалёвым 
после его ночного де -
журст ва. Чуть усталый 
взгляд, но добродушная и 
немного смущенная улыб-
ка: мол, я обычный врач — 
о чём тут рассказывать 
и тем более фотографиро-
вать для газеты, лучше обо 
всём коллективе напиши-
те или о проблемах нашей 
медицины.

А проблемы есть. И в 
этом лечебном учреждении 
они, по традиции, связаны 
с кадрами. В больнице нет 
рентгенолога, лор-врача, 
нужны невролог, педиат-
ры — здесь всего один 
педиатр вместо положен-

ных шести. Есть надежда 
на молодых специалистов, 

но весьма призрачная.
* * *

Не хотелось бы в день про-
фессионального праздника 
говорить о негативном: об от-
сутствии элементарных порой 
условий в наших лечебных 
учреждениях, об устаревшем 
оборудовании, о низкой зарпла-
те… Но, преодолевая трудности, 
орловские медики работают, и 
большинство из них достойны 
добрых слов и низкого поклона 
от пациентов.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.
Фото Вячеслава 

МИТРОХИНА.

НИЗКИЙ ПОКЛОН
Уважаемая редакция! Убедительно прошу через «Орлов-

скую правду» выразить слова сердечной благодарности 
всему медицинскому персоналу неврологического отделе-
ния больницы им. Боткина и лично главному врачу Юрию 
Викторовичу Воробьеву не только за прекрасное лечение, 
чуткое, внимательное отношение к больным, но и за домаш-
ний уют, чистоту и порядок, отличное питание, которые 
также способствуют выздоровлению.

От всей души поздравляю весь коллектив больницы 
с Днем медицинского работника, желаю здоровья и благо-
получия, радости и счастья.

А. МОРОЗОВА.

Заслуженный работник

текстильной и легкой промышленности РФ.

* * *

Благодарим за высокий профессионализм и доброе отно-
шение к больным коллектив проктологического отделе-

ния областной клинической больницы: заведующего Анато-
лия Алексеевича Марышева, врача Оксану Анатольевну 
Мельник, старшую медсестру Марию Александровну Чугу-
нову, медсестер Татьяну Викторовну Букрееву, Ларису Ива-
новну Потапову, Антонину Викторовну Проваленову, Марину 
Юрьевну Жилину, Ольгу Николаевну Анискину, Светлану 
Александровну Воронкову, Ольгу Васильевну Казакову.

Бывшие пациенты палаты №11

Ш. ДЖАМУТДИНОВ, В. ВНУКОВ,

В. ЛОГВИНОВ и другие.

К добрым словам в адрес коллектива проктологического 
отделения областной клинической больницы присоединяют-
ся пациенты палаты № 6 Галина Авдеева, Надежда Потехина, 
Татьяна Якушина и от всей души благодарят своего лечаще-
го врача Сергея Михайловича Архипина.

* * *

С острой болью в почках я попала в городскую больницу 
им. Семашко и находилась там на лечении больше месяца. 

Осталась очень довольна, так как врачи всегда были заботливы 
и внимательны к больным. Выражаю огромную благодарность 
заведующему урологическим отделением Александру Ивано-
вичу Тюрину, врачам Виктору Петровичу Кириенко и Павлу 
Александровичу Коржак. Побольше бы таких врачей! Желаю им 
доброго здоровья, счастья и благополучия!

Нина ДЕКОПОЛЬЦЕВА.

г. Орел.

* * *

Не надо объяснять, с какими серьезными заболеваниями 
попадают обычно в травматологическое отделение. От кол-

лектива медиков порой зависит — будет человек ходить или 
нет. В травматологическом отделении областной клинической 
больницы работают настоящие специалисты своего дела. 
Огромное спасибо заведующему отделением Геннадию Алек-
сандровичу Блынскому и всему коллективу за благотворный 
труд, который приносит выздоровление.

Л. БАХГЕЕВА, В. БУРЦЕВА,

Т. ДОБРЯНСКАЯ, В. ТАЛЬКО, Т. СТАРЫХ.

* * *

Огромное спасибо коллективу 4-го онкологического отде-
ления областного онкологического диспансера: заведу-

ющему Виктору Николаевичу Чуканову, лечащему врачу 
Вячеславу Алексеевичу Черноусову. Он посещает своих 
больных по нескольку раз в день, даже приходит в выходные. 
В отделении всегда стерильная чистота, хорошее питание 
и внимательный персонал.

Елена ГАЛИНА.

п. Кромы.

* * *

Мне предстояло перенести сложную операцию. Я обра-
тилась в поликлинику № 2 Советского района города 

Орла к заместителю главного врача В.П. Поповой. Она вни-
мательно выслушала меня и направила на приём к хирургу 
Н.В. Петиной. Какие же это душевные люди! После обследо-
вания в поликлинике мне сделали операцию в городской 
больнице скорой помощи имени Семашко. Я благодарна за 
высокий профессионализм и внимание к больным хирургу 
Сергею Ивановичу Долгих. Спасибо перевязочным медсест-
рам С.И. Памутовой, Т.П. Воробьёвой и всем палатным сест-
рам. Также спасибо врачам С.В. Хорошиловой и Л.А. Гапоно-
вой. Очень хотелось бы, чтобы руководство города отметило 
энергичный, работоспособный и сердечный коллектив боль-
ницы денежными поощрениями.

Наталья ПЕНЬКОВА.

Спасать чужие жизни
День медицинского работника — профессиональный праздник и для 

специалистов областной станции переливания крови. Служба крови занимает 

особое место в здравоохранении. Потребность медицинских учреждений 

в компонентах и препаратах крови растет из года в год. Это связано в том числе 

и с развитием высокотехнологичной медицинской помощи.

Доброе сердце и лёгкая рука 
медсестры Бафановой

ПОДВИЖНИКИ
Поздравляю коллектив городской 

поликлиники № 1
с профессиональным праздником —

Днем медицинского работника.
Желаю всем крепкого здоровья, успехов в работе, 

счастья в личной жизни.
Особенно благодарен врачу-эндокринологу Оксане 

Георгиевне Гирич за ее чуткое, внимательное отноше-
ние к пациентам.

Пациент Александр ЩЕЖИН.

Зав. ФАПом В.П. Тюрина.

Сеанс ингаляции. Дежур-

ная медсестра Т.В. Дородных 

с пациенткой Сашей.

Зав. хирургическим отделением В.К. Ковалев с опе-

рационной медсестрой Л.М. Будаевой.

Лаборант Глазуновской районной 

больницы Е.И. Колпачёва.

Глазуновская районная больница.


